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令和 5年 5月 10日

長浜市議会議長 様

長浜市議会議員 千 爾 貞

私が出席 した次の行政視察の結果について報告 します。

1.研修 .々   湖北長浜の地域医療 と病院再編を考える

2.研修 日時  令和  5年  4月 29日 (土) 14時 ～ lo時

3.研修場所  臨 湖

4.研修テーマ 病院再編 どうする長浜 :こ れか らの医療を考える !

5.講師    城西大学経営学者卜教授 伊関友伸 氏

6.調査内容感想等

・研修の目的

医師の働き方改革が進む中、長浜市における病院再編の方向性を決めるため、

塀`行の医療 諜顕細据 、具イ本的 オk｀ オ/学ぶ メ喜 が あ りますハ

行 政 視 察 報 告 書

記

このこと券 准 め /、 アーれ ↓ と士 謹e昌 ♭す光卜で 市 犀 >4t 学 バ 泳車 カミカーる カ十で

思い、今回の識滴会務′させていただき した

・研修の内容

競西大学経営学 劾樗 伊閣痘イ由氏は地域医療の専門家で、全 国各地での医

療再編現場での経験を持つ専門家です。又、過去に私たち議員も研修に行き、感

ルが S い とJR 主ヽ した、銘 を受 け、 μギ、市 民 こム共に学ぶ こ 彰

長浜市での病院再編 の球喜性 (本市 のヨ爵̀亀 で あ る療碁 、

事 きを最俸 先 の課題 で あ 》を学びましたn創 ることの
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つぎ思盤台ヒのあ る病 院 多
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・研修の結果を本市にどのように反映させるか

今回の研修で、医療再編、集約が重要であることを本市に どのように反映する

のかが難 しい と思います∩ 市執行部は、指定管理のみを訴 えていますが、それ

よ り年 に 科 の 再編 、医 師 イ重チlき 方 狩 、市 の将来性 の方 向 Jl｀牛が 庁の 准 め る とが

まるのではないかと思います。 経営も大事ではありますが、 をどうい

う再編をするのカゝを決 めた うえで、必 な集約をするのが最適で ないでしょ

うかぉ

いずれにして幸ゝ、何か あ准めるのが 彰`のかを界を振 め る とが だ と重 蓼 揮設い

ます∩ 市の 澁病院側の資思をきちんと啓チ甲して、市民の理解 の幸、と准 めて

1ま しい と′思ヤヽます ハ
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